



先月の親子であそぼうにはお忙しい中、参加してくださりありがとうございました。4月から楽しんできたトンネルあそびや電車あそびを保護者の方と一緒にすることができて子どもたちの素敵な笑顔がたくさん見られました。保護者の方と最後に一緒につながって線路の上を歩くことができ、子どもたちも楽しい思い出ができたのではないかと思います。残念ながらお休みのお友だちもいましたが、これからも電車あそびやトンネルあそびを楽しんでいきたいと思っています。

収穫感謝礼拝の日には、野菜や果物を持ってきて下さりありがとうございました。

たくさんのお野菜や果物を前にして礼拝を守りました。知っている名前を言ったり、指をさして「〇〇ちゃんのマーク」と言う姿もありました。礼拝前には大きな紙に色々な果物のシール貼りを楽しみました！



さて、今年も残り1ヶ月となりました。12月は私たちが大切にしているクリスマスの月です。クリスマスを迎える4週間前の日曜日からろうそくに火を灯し、クリスマスを迎える準備をしていきます。飾りを作ってお部屋をかざり、イエス様がお生まれになった日を楽しみに待ちます。クリスマス礼拝では、たんぽぽさんはかわいいひつじさんになってイエス様のお誕生をお祝いします。保護者の方と一緒に心あたたまる礼拝を守りたいと思っています。お忙しいと思いますが参加をよろしくお願いします。



クリスマスの飾りをつくろう



(たんぽぽさんみんなで)

フェルトのシールを貼ったり、大好きなひも通しをたくさんしてツリーに巻き付けて飾りつけをします。どんなツリーが出来上がるのか楽しみです。



(た1・た2のおともだち)

油引きを使って絵の具をポンポンしたリースに、た1のお友だちはひもぬいあそびやお絵かき、た2のお友だちは綿をぎゅ〜と貼り付けてひつじさんを作ります。



(た3・た4のおともだち)

油引きを使って絵の具をポンポンしたところにキラキラのシールをたくさん貼ってかわいいブーツを作ります。



(お願い)

- ・寒い日でもお天気がいい日には散歩に出かけたいと思っています。衣装ケースに、トレーナー、長ズボン、靴下のセットを毎日入れておいて下さい。9:00までに朝の準備が終わるように登園してください。
- ・部屋の中では体を動かすことも多く体温が上がりますので、厚着にならないようにしてください。また、動きやすさのことも考えてズボンは、半ズボンでお願いします。(裏起毛やフリースの服やズボンは、熱がこもりやすいので、避けてください。)朝長ズボンで登園した時は半ズボンに履き替えてください。
- ・一期の懇談会でもお伝えしていますが、お家の方がお迎えにきたらすぐに帰ることは園全体のお約束ですので、保護者の方も子どもたちに伝えて帰る準備をお願いします。また部屋にある絵本やおもちゃなど破れたり、壊れる、紛失につながりますので触らないようにお願いします。